

Betreff:

Sachstandsbericht Albert-Schweitzer-Schule (FDP)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden möge berichten, wie ist der aktuelle Sachstand beim geplanten Neubau der Albert-Schweitzer-Schule:

1. Welches Modell aus dem Architektenwettbewerb wird von der Stadt ausgewählt, bzw. bevorzugt?
2. Wann ist mit dem Beginn der Baumaßnahmen zu rechnen?
3. Wie sieht die Zeitschiene aus und wann wird die fertige Schule zur Verfügung stehen?
4. In wie weit führt die strittige Diskussion über die angekündigte Finanzierung von Albert-Schweitzer-Schule, Carl-von-Ossietzky-Schule und Fritz-Gansberg-Schule durch freiwerdende Mittel aus dem Bau des Stadtmuseums zu einer weiteren Verzögerung?
5. Sind Haushaltsmittel angemeldet?

Mainz-Kostheim, 08.07.2014